



## RECHAZO A DOMINGA

SEÑOR DIRECTOR:

La decisión del Comité de Ministros de rechazar el proyecto Dominga por tercera vez es un fallo histórico, marca un antes y un después en la defensa de nuestro patrimonio natural y remarca una vez más las deficiencias técnicas del proyecto. Este fallo no solo es un triunfo para las comunidades locales y las organizaciones de la sociedad civil, sino también una señal clara de que Chile está dispuesto a proteger su futuro frente a los intereses empresariales cuestionables.

Que un proyecto tarde más de 10 años en superar la evaluación ambiental ya es motivo suficiente para entender que no es un buen proyecto. Dominga no fue la excepción: no logró cumplir con los estándares mínimos necesarios. Este fallo demuestra que la ética y el respeto por el medio ambiente no son negociables, y que el bienestar de todos prevalece sobre los intereses de unos pocos.

La aprobación de Dominga habría implicado el sacrificio de una de las reservas más importantes del mundo, un lugar que no solo alberga una biodiversidad única, sino que también sostiene empleos y desarrollo sostenible para las comunidades a perpetuidad.

Hoy celebramos una resolución que prioriza el sentido común, la justicia y la sostenibilidad, y esperamos que sea un rechazo definitivo. Chile ha dado un paso firme hacia un modelo de desarrollo que respeta la naturaleza y a quienes dependen de ella.

**Cristóbal Díaz de Valdés**

Cofundador de Alianza Humboldt